

EVENTO**La Universidad de Almería celebra la semana del voluntariado**

La Universidad de Almería celebra estos días la Semana del Voluntariado. Se trata de un evento organizado por el Vicerrectorado de Estudiantes, a través de la Unidad de Apoyo al Voluntariado y Solidaridad, que incluye dos actividades; la Primera Exposición de Voluntariado Social, puesta en marcha en colaboración con la Consejería para la Igualdad y Bienestar Social de la Junta de Andalucía, situada en la Sala Bioclimática de la UAL (edificio de Humanidades y Ciencias de la Educación I), y las Primeras Jornadas de Voluntariado Universitario organizadas junto con la Agencia Andaluza del Voluntariado, perteneciente a la Consejería de Gobernación de la Junta de Andalucía (Campus Universitario de la Cañada, auditorio y aulas 4, 5 y 6 del aulario III). Estas jornadas se

celebrarán los próximos 7 y 8 de abril.

La inauguración de las Jornadas tendrá lugar el jueves día 7 a las 13.00 horas, en el Auditorio Universitario. Con anterioridad al acto inaugural, el Rector y la comitiva que participará en el mismo visitará la exposición ubicada en la Sala Bioclimática.

05/04/2005